



Antrag

der Abgeordneten **Erwin Huber, Christine Haderthauer, Eberhard Rotter, Karl Freller, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Klaus Holetschek, Sandro Kirchner, Walter Nusser, Dr. Harald Schwartz CSU**

Bahnhalt „Ingolstadt Audi“

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag zu berichten, welche Maßnahmen unternommen werden, um eine bessere öffentliche Erreichbarkeit des Audi-Werks in Ingolstadt und seiner Umgebung zu realisieren.

Begründung:

Die Stadt Ingolstadt und die Firma Audi haben vorgeschlagen, einen Bahnhalt „Ingolstadt Audi“ auf der Strecke Ingolstadt – Treuchtlingen einzurichten. Die erwartete hohe Fahrgastfrequenz rechtfertigt diese Infrastrukturmaßnahme. Die Inbetriebnahme soll noch vor der Landesgartenschau 2020 in Ingolstadt erfolgen.

Es sollte dem Landtag ein Zwischenbericht erstellt werden.